



GETTY IMAGES

## Kamala Harris devient la candidate du Parti démocrate à l'élection présidentielle de 2024

- le personnel de la Trompette
- [06/08/2024](#)

La Convention nationale démocrate (CND) a annoncé lundi soir que Kamala Harris avait remporté 99 pour cent des quelque 4 600 voix exprimées par les délégués lors d'un vote en ligne de cinq jours, ce qui fait d'elle la candidate du Parti démocrate à l'élection présidentielle.

Toutefois, Mme Harris était la seule candidate à pouvoir recevoir des voix en sa faveur, puisqu'elle était la seule à figurer sur le bulletin de vote. Tous les votes exprimés en faveur d'une personne autre que Harris ont été comptés comme « présent ».

La vice-présidente Harris bénéficie d'un élan historique au moment où nous entamons les dernières étapes de la certification officielle de la candidate de notre parti.  
—Jaime Harrison et Minyon Moore, président du CND et président de la convention

**Inhabituel** : Les délégués ont voté en remplissant des bulletins électroniques à partir de leur domicile, comme la convention de 2020, lorsque la pandémie de COVID a empêché une grande partie du parti de se réunir.

Harris a revendiqué la victoire de l'investiture vendredi, lorsque le président du CND, Jaime Harrison, a annoncé que Harris avait obtenu la majorité des voix.

Le décompte des voix doit toutefois encore être vérifié et un vote solennel aura lieu lors de la convention officielle qui se tiendra à Chicago dans deux semaines.

**Béatification** : L'ascension de Harris vers la célébrité a été tout sauf normale. Sa cote de popularité était inférieure à celle de Joe Biden, mais elle est aujourd'hui considérée comme la candidate démocrate la plus populaire.